



手作りケーキ



みんなでお祝い

2月は、誕生日の方が2名居られました。当日は入居者みんなでハッピーバースデーの歌を歌ってお祝いし、手作りケーキと一緒に食べました。

「おめでとう！」と皆さんに祝ってもらい「ありがとうございます」と喜ばれておられました。

また、近くの喫茶「ほの里」にも行き、地域の方とも交流しました。若い頃の話をして、とても楽しそうにしておられました。



「ほの里」で地域の方と一緒に



3月2日（金）に1日早い「ひな祭り」をしました。職員がひな人形を持って来て、「懐かしいな～、こんな飾ったんやで～」とひな人形をみながら言われる方がおられました。ひな祭りの話や子供の頃の思い出を一人一人話され昔を思い出して楽しそうに話をしておられました。昼食は、ひな祭りメニューでちらし寿司。

3時のおやつは雛あられと甘酒を皆さん喜んで食べておられました。



職員紹介

住友 和子



草山地区でお世話になりはや5年。職員の顔や施設の名前を覚えて頂けたのかなあと感じています。「地域に必要な施設でありたい」です。お困りの時はいつでも幸の郷へいらしてください。

山下 晋也



幸の郷でオープン当初から働いています。釣りが好きなのに、何年経っても魚がこわくて触れません……。なので一人で釣りに行けないのが悩みです！